

Communiqué de presse FONDATION SOS Paris, 6 janvier 2016



La Fondation SNCF, "partenaire citoyen" du Forum des images

Le Forum des images annonce la signature d'un partenariat avec la Fondation SNCF pour les trois ans à venir (2016-2018). Ce partenariat sera inauguré officiellement lors du cycle de films Liberté, Égalité, Fraternité?, organisé du 13 janvier au 28 février 2016 par le Forum des images.

La Fondation SNCF soutient des projets de mixité, de cohésion et de partage dans trois domaines tremplins du vivre ensemble : l'éducation, la culture et la solidarité. Son engagement auprès du Forum des images s'inscrit dans cette dynamique, avec notamment le cycle Liberté, Egalité, Fraternité ? qui amène à s'interroger sur les valeurs fondatrices de la République, creusets de la citoyenneté.

Initié à la suite des attentats de Charlie Hebdo, Liberté, Egalité, Fraternité? comprend un programme réunissant des collégiens et des lycéens, issus de quartiers défavorisés et favorisés, pour des séances de projections, de débats et des ateliers de décryptage de l'image. La démarche vise à forger l'esprit critique, découvrir d'autres cultures par le biais d'un média vivant et à se construire, tout simplement.

Ce partenariat citoyen se prolongera pour la saison 2016-2017 par un engagement sur le programme de films autour de la thématique Être et savoir.

Le Forum des images remercie chaleureusement la Fondation SNCF pour sa confiance et son soutien précieux.



Le Forum des images est une institution soutenue par la ville de Paris